



ひよこ組だより

令和元年8月19日発行 担当 国吉淳子

子ども達も入園からあっという間に8月を迎え、心身ともにたくましさを感じられるようになってきました。歩行や伝い歩き、はいはいと自分なりの動き方で活発に探索を楽しんでいます。

立秋もすぎ、暦のうえでは秋の始まりとされていますが、まだまだ暑い日が続いていますね。子ども達も夏ならではの遊びを思いっきり楽しんでいます。水遊びをはじめ、氷にも触れて感触や冷たさを感じながら暑さを吹き飛ばしています。

夏の暑さとともに子ども達の疲れも出やすい季節となってきます。水分や休息を十分とりながら体調管理に努めていきたいと思ひます。



きらりチームの様子

「絵本みようかなー」と声をかけるとちょこんと座ってじーっとみている子ども達。じゃあじゃあびりびりの絵本がお気に入りです。保育士が「ぶいーん、じゃあじゃあ」など音の表現すると一緒になって手を上下させたりしています。かわいい仕草にキュン♡となってしまいます。

なごみチームの様子

暑くなりベランダで水遊びを楽しんでいます。水を怖がる様子もなく笑顔いっぱいです。太陽の日差しで熱くなったベランダにビックリして片足をあげたりしていたのですが、水に触れると熱さも、暑さも忘れ大はしゃぎでした。しまいにはバケツの水もひっくり返して、ビショビショになっていました。



寒天遊びや水遊び楽しみな〜



はみがき
やっています



月齢差、個人差ありますが、ほとんどの子が歯も生えてきているので、食後歯磨きをしています。歯ブラシを見ると自ら口をあ〜んと開ける子もいれば、顔をそむける子もいます。嫌がる子は無理強いせず、まず歯ブラシに関心を持つことから始めていきたいと思ひます。園で使った歯ブラシやコップ、(マイコップも)清潔に保つために家庭でも洗っていただきますようお願いいたします。